

MAGAZINE

Percepat Pembangunan RTLH, Babinsa Bantu Pengerjaan

Agung widodo - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Sep 4, 2024 - 11:30



(Foto Dokumen): Babinsa Desa Sukamakmur Serda Anggoro Bersama Bati Bakti Koramil 21/Kajoran Saat Membantu Pengerjaan Renovasi RTLH di Wilayah Kecamatan Kajoran

MAGELANG -Dalam upaya membentuk dan meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat Koramil 21/Kajoran membantu pembangunan renovasi rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Tahun 2024 yang terpusat di Desa Sukomakmur, Kecamatan Kajoran,Kabupaten Magelang, Rabu (04/09).



Serka Sarju selaku Bati TNI Koramil 21/ Kajoran mengungkapkan, bahwa secara kontruksi RTLH yang saat ini dilakukan renovasi sudah mencapai pemasangan dinding.

" Progres pengerjaan ini terbilang cepat karena pembangunan dilakukan dengan cara gotong- royong dan penuh semangat dalam pelaksanaan pengerjaanya" ungapnya.

Pembangunan RTLH ini merupakan bantuan pemerintah kabupaten Magelang dan kerja sama dengan satuan Kodim Magelang. Bentuk program pembangunan RTLH merupakan komitmen TNI untuk selalu hadir di tengah -tengah masyarakat dan kehadirannya dapat dirasakan oleh warga masyarakat," imbuh Bati Bakti TNI Koramil Kajoran tersebut.

Babinsa Sukamakmur Serda Anggoro disaat ditemui dilapangan mengatakan, kami selaku Babinsa yang ada di wilayah harus mampu dan tanggap dimana pembangunan RTLH harus dikerjakan sesuai target, sehingga dibutuhkan kerja sama masyarakat dan Babinsa dalam pelaksanaan renovasi.

" Hasil dan target pengerjaan pembangunan RTLH milik warga masyarakat sesuai jadwal yang ditentukan dan warga dapat segera menempati dengan nyaman dan aman," terang Serda Anggoro.



Kades Sukamakmur Kajat(48) juga menuturkan, kehadiran bapak - bapak Koramil dan Babinsa yang selalu hadir di masyarakat untuk membantu pembangunan renovasi rumah tidak layak huni, kami mewakili masyarakat Sukamakmur mengapresiasi segala bantuan dari Koramil 21/ Kajoran.

" Alhamdulillah pembangunan RTLH warga kami yang sebagian besar buruh tani sangat terbantu dengan adanya program yang langsung dirasakan oleh warga masyarakat," tutup Kades.

Rusdi salah satu warga yang dilakukan pengerjaan RTLH mengucapkan terima kasih kepada pemerintah kabupaten Magelang dan Kodim 0705/ Magelang yang telah berupaya meningkatkan perekonomian keluarga saya. Dengan renovasi rumah saat ini, nantinya tempat tinggal untuk anak-anak kami menjadi lebih nyaman dan menjadikan kami semakin semangat dalam memberikan nafkah kepada keluarga," kata bapak 3 anak tersebut.

Redaktur: Sertu Sutiono